

## Breves palmeras

A partir de mayo de 1997 ingresan como afiliados a Fedepalma 3 plantaciones de palma de aceite, a las cuales damos la bienvenida:

Ricardo Rivera Montenegro, **Palmar San Jorge**, ubicada en Tumaco (Nariño). Juan Carlos Abello Lacouture, **Finca La Esperanza** ubicada en Aracataca (Magdalena). Agrícola **Los Salados**, ubicada en Puerto López (Meta).

La Junta Directiva de Fedepalma ratificó a **César de Hart Vengoechea** en la Presidencia y a **Carlos Alberto Corredor Mejía** en la Vicepresidencia, para el período 1997-1998.

**Argemiro Reyes Rincón** y **Luis Francisco Barreto Solano** fueron elegidos como Presidente y Vicepresidente de la Junta Directiva de Cenipalma, para el período 1997-1998.

Fedepalma quiere hacer llegar sus más sentidas condolencias a los padres, familiares y amigos de **Reynaldo Salamanca Díaz**, compañero de labores de Cenipalma, quien falleció el pasado 21 de junio en Cumaral - Meta.

## Fedepalma y Cenipalma cambian sus oficinas

Carrera 10A No. 69-98. PBX 3210300

Fax Fedepalma: 2113508. Cenipalma: 2111943

Desde junio, Fedepalma y Cenipalma ocupan nuevas oficinas. La sede representa un esfuerzo importante del gremio, desarrollado durante casi 3 años, y a la vez, un patrimonio para los palmicultores, en especial los asociados.

Como una feliz forma de celebrar los 35 años de fundación de la Federa-

Durante los días 2 y 3 de junio pasados se reunieron en París el Comité de Programación, la Asamblea General y la Junta Directiva del Burotrop (Oficina para

el Desarrollo de la Investigación en Cultivos Oleaginosos Tropicales Perennes), durante la cual fue reelegido para los próximos 3 años el Presidente de Fedepalma, Jens Mesa Dishington, dentro del Comité Ejecutivo. Igualmente, se ratificó a Roger Smith de Inglaterra en la Presidencia y a Alois Kullaya en la Vicepresidencia.

En la reunión del Comité de Programación participó el Dr. N. Rajanaidu del Porim de Malasia, entidad que participa permanentemente en las reuniones del Burotrop, con lo cual se busca apoyar más fuertemente el proyecto de palma de aceite que está desarrollando el Burotrop. Igualmente, se evaluó la presentación del proyecto sobre pudrición de cogollo ante

## Fedepalma participó en reunión del Burotrop



el Fondo Común de la FAO, proyecto en el cual participan, además de Colombia, Francia y Brasil.

Durante la reunión, se analizó el interés del Burotrop de establecer una nueva Red Latinoamericana de Palma Aceitera y se informó sobre la reunión que se llevará a cabo en Cartagena, durante la XII Conferencia Internacional sobre Palma de Aceite, organizada por Fedepalma entre el 3 y el 5 de septiembre próximos, en la cual se buscará conseguir el apoyo de entidades, centros de investigación y asociaciones interesados en participar en esta red.

Finalmente, se informó a los asistentes el cambio de sede del Burotrop a la ciudad de Montpellier, Francia, a finales de este año. ♦

## El Palmicultor

**Director:**

Jens Mesa Dishington

**Codirector:**

Pedro León Gómez Cuervo

**Oficina de Comunicaciones:**

Mónica Sierra Gómez

María Paula Ocampo Mora

**Diagramación:**

Rima Editores Ltda. Tel. 6 177586

**Impresión:**

Editorial Kimpres. Tel. 2 601680